Nuestro servicio diario cablegráfico es especial y exclusivo

NOTICIA

Nuestra estación inalámbrica está instalada en nuestras oficinas

DIARIO DE LA TARDE

Año III - Número suelto ¢ 0.10 - San José de Costa Rica Lunes 13 de Octubre de 1924

No. 631

EL GRAN TEMPORAL QUE AZOTA LA REGION DEL PACIFICO Inundaciones y desgracias personales en el Guanacaste

En las primeras horas de la manana de hoy empezaron a llegar noticias a esta capital de que el temporal que desde el jueves azo_ ta Guanacaste y Puntarenas había recrudecido desde el once en la no che, Las noticias han sido cada vez más amplias y a cada nueva comu nicación vamos enterándonos de q el temporal es treemndo, que las regiones de Puntarenas y Guanacas te están pasando por una crisis aguda.

ni ferrocarril

El puente de la Barranca ha sido arrastrado Los telegramas que a continua varias casas, que han sido arrastra, a desaparición de "veinte tramos" del gran puente sobre este río, en

CASAS ARRASTRADAS EN SAR-

ción siguen darán mejor idea.

SARDINAL, 12. - Furioso tem_ Puntarenas está completamente poral azota zona. Rios crecidos inun aislada: sin luz telégrafo, teléfono dan gran parte de la población habiendo causado grandes daños en

JOVEN AHOGADO EN SANTA BARBARA

das unas y destrozadas otras.

bordados han inundado parte de la tro activo corresponsal. población. Acaba de ahogarse un joyen Tapia de 20 años vecino de EN EL CANTON DE SANTA CRUZ población. Tememos absoluta inco_ Pacifico. Santa Bárbara de este cantón.

LOS RIOS SE DESBORDAN POR STA BARBARA, Guanacaste, 12

BEBEDERO, 12. - Ha llovido dos con Santa Cruz y Bolson, todo el día y la noche de manera terrencial. Ríos comienzan a desbor EL PUENTE ENTRE EL ROBLE darse sobre da población, En estos Y ESPARTA FALSEANDOSE momentos el agua está inundando

LA BARRANCA

en la Carcel de Mujeres de esta presenta positivos indicios, tal anoche han dado por consecuencia ta falseando uno de los bastiones

del puente de la Barranca que fue tre Esparta y El Roble. Tómanse ron arrastrados y por cuyo motivo precauciones para evitar desasatre. el tráfico estará interrumpido por algunos días. Si sigue lloviendo en EN BALLENA CINDE EL PANICO ciona. La cañería amaneció sin aesa forma el resto del puente será SANTA CRUZ, 12. - Ríos des arrastrado también, nos dice nues

EL TEMPORAL ES CRUDO

-Furioso temporal. Ríos desborda dos tiénennos casi incomunicaos

Sin comentarios de ningún gé mente, pero en las primeras ho ofícina de telégrafos. Tenemos lis- ESPARTA, 13. - Los ríos "Los cimal; Lugartos y Las Juptas" se personas que vengan para esta clu dad. En estos momentos avisan que Las fuertes corrientes de ayer y la fuerte corriente del Barranca es

municación hasta telegráfica, como hace pocos años

PUNTARENAS COMPLETAMEN TE AISLADA

PUNTARENAS, 13. - Llueve sin cesar desde ayer a las 15 horas. Estamos incomunicados con Esparta y Aranjuez. El telefono no fun_ gua, La luz se interrumpió anoche, BALLENA, 12. - Ríos crecidisi_ Se rumoran considerables daños en mos. Población alarmada prepára- Ballena. Se habla de serios desperse a buscar refugio en parte alta fectos en la linea del ferrocarril al

Se presenta un grave caso de apachismo en esta capital

relatar los hechos:

El viernes, como a las diez fue asaltado por un sujeto de rro, etc. apellido Rubio, quien se le arro Para casos semejantes se hajó al cuerpo, según confeción ce imprescindible el máximo de del citado gendarme.

ra conteniendo trescientos colo-: en peligro.

parado por las sombras de la quando ellos mismos no se ganoche. Solano lo siguió inút'l- rantizan?

nero, porque al entrar en ellos ras de la madrugada del sábado tas tanchas para obras salvamento. Negritos; Naranjo; Aranjuez; Gua se movería toda nuestra indigna fue aprehendido y conducido a ción, nos vamos a concretar a tives, donde se investiga el he- ES ARRASTRADO EL PUENTO DE hon desbordado y no dan paso a

Parece que la investigación de la noche, estando de servicio está prosperando, pues Rubio ciudad el policía Zoilo Solano, como el de estar lleno de ba-

la pena legal, aunque por otra Se estableció la consiguiente parte vemos con dolor cómo un lucha, pues Rubio pretendía agente del orden y seguridad despojar de su revólver a Sola- públicos, haya obrado con tanno, lo que no pudo llevar a efec la flojedad en un caso como el

¿Puede esta clase de policia-Salió huyendo el apache, am les garantizar a la comunidad,

El señor Presidente atiende a los deportistas

to, pero si le quitó una billete- presente en que su vida estuvo el señor Presidente de la Repú idea de celebrar una Olimpiada dio de su órgano oficial, que por el Comité Olímpico.

> interesante. El primer magis- Stadio y para el éxito de los que como solicitantes interven- so se anunciará con anterioritrado de la nación se expresó festejos olímpicos.

El sábado fue recibida po muy encomiásticamente de la raguense ha declarado por meblica una comisión nombrada y manifestó estar dispuesto en parodiando palabras Mariano Ze ayudar en cuanto esté de su laya, bendita será el arma que La entrevista fue de lo más mano para la construcción del corte existencia de individuos

De nuevo piden la intervención yankee en Nicaragua

Telegrama depositado en León ren retardar redención Nicarael 11 de octubre de 1924 a gua y al efecto lanzamos manilas 10 p. m.

"LA NOTICIA"

SAN JOSE

Cretinos oligarcas granadinos continúan recogiendo firmas para pedir intervención directa y gobernador yankee, en vista del fracaso que tuvieron en las recién pasadas elecciones, donde completa libertad público consciente, hízoles morder polvo vergonzosa derrota.

La Federación Obrera Nica-l ción gobernador yankee, quie-I dad.

fiesto excitando a nicaragüenses honrados para que castiguen dignamente tan inaudita mal-

A. PALAZIO Srio. Gral. Federación Niragua.

Se susperdió la velada del Nacional

Con motivo del fallecimiento del Lis. don Francisco Aguilar Barquero, la velada de arte organizada para anoche en el Teatro Nacional, fue suspen-

Posiblemente se efectúe el próximo domingo y en todo ca-

LA NOTA VESPERTINA

Anuncian que la próxima tem el general es uno de los que a don José, pues siempre es do | Uno de los grandes argumen-, Decía esta mañana el poeta, politano será una cosa notable; la empresa está dispuesta a llevar allí las mejores voces: aldomingo, dijo:

tratan al general Monge los em boca al Barranca. presarios, porque es un tiple como no hay dos.

do lo que digan, el general es- ta tramos. taba guapo a caballo; tal vez no del todo guapo, pero sí estaba guapón, ol al menos "gua- Nos encontramos a don José che de cabra al pie de la vaca". pote".

Sobre todo estaba muy bien mañana. pernado, con el pelo bien alisadito y bien echado atrás; es na tural, esto no llama a nadie la me deió sin puente en la Boca. el Paso de la Vaca.

La boca se quedó sin puenguien que había oído al general te, dicen los últimos informes; Monge mandando la parada del no hay que alarmarse; que le avisen a Marianillo Valenzuela, -Pues entonces ahorita con- y verán que pronto le arregla la lo que para unos es bueno, es

boca del Barranca; es una b>-Sin embargo, a pesar de to- ca que tiene un puente de trein

Cabezas preocupadísimo esta

-¿Qué le pasa, don José? atención desde que se sabe que l Sentios lo que le ha ocurrido

porada de invierno del Metro- más usan el sin rival Stacomb. loroso perder un puente en la tos de los defensores de la pi- Sotela: — Indudablemente, no Carballo; El Hombre Fuerte. boca; pero nos alegramos por notea, es que en este país de hay rosa sin espinas los ddentistas, que tendrán una seguros contra incendio no hay Chldera, que en todo ha de boca más que arreglar.

> En la vida son así las cosas: ra un circuito corto y tea. malo para otros: si alguien se muere, el pésame es para la familia y las felicitaciones para El colmo de los colmos es la las funerazias y jardinerías.

> > Por el lado del Paso de la Vaca nos encontramos un rótulo, que es lo más churris que he mos encontrado; dice así: "Le-

Pero es que allí son naciona- de ser un general... -Hombre, que la creciente listas: ya dijimos q' esto está en!

como esa madera extranjera: intervenir, le dijo: -¿No hay porque dicen, ya lo lleva hecho duda que usted dice eso por el todo: pino, que es magnífico pa Síndico Marín?

¿ Qué más quieren?

Le preguntaba Salustio ayer a uno: -¿Quién mandaba la

Gral. Monge.

Salustio replicó: - ¿Y por- da? qué el general?

Pues sencillamente, repuso Es como lo del chocolate sin el interrogido, porque el que debía mandar la parada había

neral de paradas...!

Sotela, molesto, le dice: -No, tas es hombre". señor; por eso no es, pues ese puerco espín...

¿Saben Uds. como le decía la El interrogado contestó: El gente ayer al general Monge, cuando iba mandando la para-

¡La alegría del batallón!

Una pregunta que nadie -Ah, exclamó Salustio-ya nos ha podido contestar y que entiendo: es que Monge es ge- deseamos q'alguien nos la con dueño de su miedo y de teste, es la siguiente:

-¿Por que le dirán a Sergio

Dice el Doctor Vargas Ara ya: "Ningún animal en dos pa-

Esto no será verso pero de no es una espina: ese es un prosa osteópata, que ya es pro-

> Agrega el mismo galeno que el miedo es un monstruo des-

Por esa razón, este doctor dice no tener miedo. Dichosoto Lo que somos nosotros, tenemo más miedo entre más monstrue y destrutor sea este.

Nada, doctor, cada uno

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

LA NOTICIA

- DIARIO DE LA TARDE -

DIRECTOR:

JOSE MARIA PINAUD

AMMINISTRADOR:

MARIANO SOLORZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS: JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

Interesantes declaraciones nacionalistas del ex-Presidente Millerand

Sr. Millerand, ha hecho la siguien- va para la seguridad de Francia te declaración a un redactor del que nuestro Ejército y nuestra Ma "Dobo de Paris":

"La idea de que nuestra segurl_ intervención extranjera. dad y la seguridad de Europa de. "La fuerza nacional constituye penden del respeto a los Tratados nuestra única garantía real. cuya firma puso fin a la gran gue_ 'Serla pelfgroso también reducir' rra debe ser la piedra angular de la duración del servicio en filas, la política francesa.

"Ciertos aliados nuestros estiman, por el contrario, que el Tratado de Versalles debe ser tachado, y que Francia y Alemania deben ser tratada, bajo un pie de igualdad. No nay que caganarse acerca de esto que equivaldría a desarmar a Fran cia e internacionalizar Alsacía y Lo rena, como se ha hecho con la ori Cla izquierda del Rhin.

hace saltar de indignación.

El ex_presidente de la República, deben aceptar otra garantía efecti_ rina, independientemente de toda

esto sin contar con q' el servicio mi litar reducido nos costaria más ca ro que el sistema actual.

"Yo soy un partidarlo muy decl_ dido de la Sociedad de Naciones. La propaganda para la consolidación de la paz es cosa excelente, pero peligrosa si se toman los sue ños como realidades, abandonando todas las precauciones siempre ne_ cesarias.

"Hacer un Camamiento a los sen "Esta es una conclusión que nos timientos pacíficos de la democracia a emana y de todas las demo_ "Los representantes de Francia cracias está muy en su punto; pedeben asociarse a todo esfuerzo sin ro no se debe olvidar que no sólo ecro para acrecer la potencia do de nosotros depende el manteni. la Sociedad de Naciones; pero no miento de la maz en Europa."

Funerales y entierro del soldado de la gran guerra Juan Pignataro

La noche del sabado dejó de exis LA NOTICIA envía por este me tir en esta capitali el miembro de dio la expresión de su profundo pe la colonia italiana don Juan Pigna, sar a la familia doliente residente taro. en esta capital y en Italia,

El señor Pignataro fué de los dedos en los ejércitos italianos. Hi 20 log cuatro años de guerra y por su yalor y buen comportamiento ob tuvo do, cruces de guerra y dos ma dallas al mérito militar.

Una cafermedad cruel, la enfer_ medad de las trincheras, lo Flevó a la tumba después de l'argos años de cruel padecimiento.

La colonia italiana se dió cita ayer a las 10 horas frente a la ca_ sa de donde debla de salir el cor tejo y con el pahellón italiano fue acompañado hasta el cementerio, este héroe humilde que rindió la jornada de su vida por el honor de su patria.

Ea el cementerio don Adriano Arié dijo una bonita y sentida ora ción funebre exaltando los méritos del soldado que supo batirse en las horas duras de la querida patria Hallana.

MURIO ANATOLE FRANCE

SERVICIO DE CABLES DE "LA NOTICIA"

(Recibido a las 11 h. y 50 hoy)

Paris 13 -- Anatole France murió - Havas.

ES SEGURA LA ACEPTACION DEL ACUERDO FRANCO-ALEMAN.

PARIS, 13.-Todo indica que la firma del protocolo franco-alemán y su aceptación es obra de tiempo, pués no habrá sino que esperar ya que por ambas partes se ha llegado a un acuerdo.

HAY TAMBIEN TEMPORAL EN NICARAGUA.

SAN JUAN DEL SUR, 13 .- Llueve torrencialmente en todo el departamento de Rivas; ha habido inundaciones en diversos lugares y está el tráfico interrumpido.

SE ESPERA EL Z. R. 3.

LAKENHURST, 13. - Están terminados todos los preparativos para el anclaje del Z. R. 3.

Delincuencia precoz

Es verdaderamente alarmante, un día sin que a ella no lleguen un corto tiempo a esta parte ha nos ladrones. de 15 años.

¿Influencia del cine? ¿Aban- que Rawson y otros. dono del hogar? ¿Deficiencias

la voz de alarma, pues no pasa la labor de la justicia.

la proporción gigantesca que de tedenidos cuatro o cinco peque

venido tomando la delincuencia Ultimamente fueron sorprenentre los niños. Casi puede a- didos unos menores de apellisegurarse que el 75 por ciento dos Vargas Sáenz, Valverde y de los robos que actualmente Gutiérrez, quienes llevaban rea se cometen en la capital, son e- lizados como diez robos en per fectuados por niños no mayores juicio de los señores Fernando Trejos, Gerardo Yglesias, Enri-

Según confesión de uno de en nuestros sistemas educacio- los precoces delincuentes, varios de los objetos robados los ven-El caso es que la Dirección dieron a una "tapadora" quien General de Detectives ha dado niega el hecho dificultando así

Almacén Madrigal

APARTADO 1009 TELEFONO 271 — MERCADERIAS EN GENERAL A LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

Anatole France

Anatole France, que ha muerto después de una prelongada agonia y cuya muerte conmueve profundamente el . mundo de las letras, había nacido en París en 1844. Ha muerto, pues, a los 80 años. Su verdadero nombre era el de Anatole-Francois Thibault, Muy joven, se dio a concer en la literatura con dos volúmenes de versos, pero después no volvió a escribir más que en prosa. En 1896 fué incorporado en la Academia Francesa y la docta corporación tenía en él a una de sus más positivas glorias.

La personalidad de Anatole France era robusta, compleja. Poeta a veces, en otras crítico o romancero, sus producciones están generalmente matizadas de una aguda ironía que se hizo célebre. Era un gran irónico y también un excéptico. Sus obras, -él mismo lo ha dicho- no son sino la relación de su misma vida, un reflejo de su propia alma. Ha escrito muchas y todas llevan el sello de aquellas características inconfundibles.

Fue un gran amigo de los trabajadores, un enemigo encarnizado de la guerra y ha dicho de éstas que sólo una completa organización internacional del proletariado conseguirá acabar con ellas 'Las conciencias nacionales, -decía élno se oponen sino, por el contrario, se complementan. Por ello un hombre puede amar a su patria y venerar al mismo tiempo las otras.

Hace pocos meses, al cumplir sus ochenta años, el Maestro recibió un gran homenaje universal. Fue el último de cuantos le fueron hechos en el curso de su larga y gloriosa

La muerte ha llegado para él cuando escribía un libro de conversaciones filosóficas: "SOUS LA ROSE", a preparar el cual se entragaba en sa retiro de la Villa Said.

La pérdida de Anatole France para la literatura universal es de lo más sensible.

Al comunicar esta triste nueva a los lectores, consagramos un gentil pesamiento al artista y pensador, gloria legitima del genio latino.

Los funerales del ex-Presidente Aguilar Barquero

A las 10 de la mañana se ve- por el Colegio de Abogados. ricaron ayer en la Iglesia Menemérito de la Patria y ex-Pre- mandados por el general Monsidente de la Repúlica Lic. don ge hicieron los honores milita-Francisco Aguilar Barquero.

locada la caja, que era de pino | florales llenaban gran cantidad nogal. En el coro se encontraban los mejores cantantes y mú i sicos del país.

En el atrio de a catedral fue- liente. ron pronunciados los discursos oficiales, El señor Secretario de Relaciones Exteriores en nombre del Poder Ejecutivo; el Lic. don Manuel Coto Fernández por el Congreso Constitucional y el Lic. don Luis Castro Ureña

Un regimiento de infanteria tropolitana los funerales del Be | v dos baterías de artillería cores al ex-tinto ex-Presidente.

La concurrencia fue numero-En un regio catafalco fue co sa y distinguida y las ofrendas de coches y automóviles.

LA NOTICIA renueva con este motivo la expresión de su pesar a la distinguida familia do

Escándalo frente al Hospital

Desde hace algunos días que en la calle 14 sur, frente al Hospital de San Juan de Dios. se regitsran grandes escándalos que por el hecho de ser frente a los salones donde se encuentran enfermos de gravedad, son un perjuicio para los pacientes.

Llamamos la atención del senor Gobernador sobre esos hechos, esperando que tome las medidas que crea prudentes para evitarlos.

El choque de ayer

Ayer como a las 2 p. m. en la esquina donde se encuentra la Corte Suprema de Justicia, el camión No. 23, propiedad del Dr. Antonio Giustiniani, que iba cargado de arena, chocó coa el coche No. 57, destrozándol) completamente. El auriga fue lanzado a gran distancia, sin que dichosamente recibiero gra The contusiones.

EL TRANCAZO

Los catarros y resfriados y todo dolór muscular

Se curan rápidamente con:



DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS



Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

YA VENGAN EN PAQUETES

[] Mound formal formal



10.

CIGARRILLOS

Tienen siempre la misma CALIDAD

La misma calidad que hizo que se vendieran 16.000.000.000 en 1923

Compre un paquete de Lucky Strike y si Ud. no queda satisfecho, LE DEVOLVEREMOS SU DINERO

Bornes Marcollow on Marcollow o

LA TRIBUNA.-Párrafo es-

pecial al aniversario de ayer.

-Un nuevo asperto de la bertad en Whasington. contratación de carreteras. No se adjuntó al proyecto lo relativo al empréstito, que es lo Caricatura de Sotela lanzado a

-Detalles del terrible ciclón rias que azotó a la ciudad de Cartago el sábado último.

-También hubo en Cartage, construcción de carreteras. después del ciclón, una tempes ted que descuajó muchos árbo- gre. les del parque y en los alrededores de la ciudad.

rinos norteamericanos de Hon-

-Habla del dictamen de la Comisión de Hacienda en el proyecto de Monopolio de Seguros

-Washington no reconocerá la dictadura militar de Chile.

-Otros asuntos internaciona

-Finanzas, industrias y comercio. Historia de la sema-

-De día a día: Las p-óxmas elecciones generales en Inglaterra.

-Editorial y crónica de las ceremonias oficiales en los fune rales del ex-presidente don Fran cisco Aguilar Barquero. -Crónica de la celebración

de la Fiesta de la Raza en el Li -Partida de basket-ball por

señoritas en Santo Domingo.

-Baile en la Sociedad Fede ral de Trabajadores.

-Fue tomado un gran contrabando de licer en Santa Maria.

-Crónicas sueltas.

neas eléctricas deben llevar ins- - Al morir Estrada Cabre- Timbí. talación subterránea o aérea. la se estaba gestionando su li-

> DIARIO DE COSTA RICA. tierra por el potro de sus inju- en Cartago.

aparecerá la Dirección de Cami -Mario Sancho en el Cana- nos en vista del contrato que la siembra de bananos en el Pa celebrará el Gobierno para cífico.

-Don Francisco Monteale- nifacio a Cahuita.

del fellecimiento del Lic. don la proclamación de la república. -Ya fueron retirados los ma Francisco Aguilar Barquero.

Nacional.

-Homenaje del colega con' motivo de la Fiesta de la Raza. semana.

Músculos Adoloridos *

MUSTEROLE es el remedio ndicado para toda clase de dolores en los músculos y las articulaciones. Después de uno o dos m lentos



ce el malestar y queda una agradable sensación e calor. Musterole es un un-

diente el aceite de mostaza. Se vende en todas las farma-



AGENTES PARA C. RICA JOSE MARIA FINAUD

Para el Médico, el Ingeniero, Hacendado, el Comerciante

y para toda persona cuya profesión le exija el frecuente uso a toda hora del día y de la noche, en buen o mal tiempo EL BONITO - COMODO Y BBARATO AUTOMOVIL

Chevrolet ES EL VEHICULO IDEAL COSTA RICA MOTOR COMPANY

-Informe del ingeniero mu--Gran entusiasmo por la nicipal respecto al costo del pro hizo de la Plaza Víquez el Minis Pregunta el colega si las li próxima temporada de toros. Vecto de la traída del agua del tro Volio para la lidia de toros.

-Crónicas de Domingo a Do

-Párrafo al aniversario de

-Algunos detalles del ciclón

-Funerales y entierro del -Pregunta el co'ega si des-l'ex-presidente Aguilar Barquero.

-Detalles del contrato para

-Proyecto de tranvía de Bo

-La colonia china celebró -Nota de luto con motivo en las Juntas el aniversario de

-El Presidente de la Repú--El recital de Roig en el blica ofreció su ayuda para las olimpiadas.

-Resumen financiero de la

LA OPINION.—El espantoso ciclón del sábado en Cartago.

-Dedica un párrafo con mo tivo de la Fiesta de la Raza.

-Fallecimiento del Benemérito ex-Presidente de la República Lic. don Francisco Aguilar Barquero.

******* LA JOYERIA

Y PLATERIA de A. Bello se ha trasladado contiguo al Siglo Nuevo. Artículos de novedad.

NOTA DE DUELO

El sábado último, después de penosa enfermedad rebelde a todo esfuerzo médico, dejó de existir en esta capitai el joven Alfredo Alvarado.

El cadáver fue trasladado a la ciudad de Heredia, donde se le dio cristiana sepultura en medio del acompañamiento de sus numerosas amistades que justamente deploran la desaparición del bondadoso e inteligente amigo.

LA NOTICIA se asociaa a esta pena y manifiesta su simpatía a la familia doliente.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

Un herido en Santo Domingo

A las 21.30 horas de ayer ingresó al Hospital de San Juan de Dios el ciudadano Tobías Zamora Ramírez, de unos 36 años de edad, quien presentaba una herida de carácter grave producida con arma contunden-

El suceso ocurrió en la tarde de ayer en Santo Domingo de Heredia y el estado del paciente es delicado.

Anoche mismo fue operado por los doctores Quesada y Mon tero Segura.

El heridor está detenido en Santo Domingo a la orden del Alcalde instructor.



-Critica la concesión que

-Hoy es el aniversario del natalicio del Lic. don Cleto Gon zález Víquez.

-Charlas doinicales.

-Página dedicada al homena je del 12 de octubre, con artículos de escritores nacionales.

-Se va para España la familia Soley.

-Un aparato radiotelefónico e inalámbrico construido en el

-Actividades del Comité O

-Importante transacción co-

ta Amelia Salazar Guardia.

refinamiento socia'

cia es de aquella ciudad, había si-

entre las delicadas armonías de u_ zo y avance social, en el nuevo amna espléndida orquesta. A la altu_ biente en que se agita la joven ge ra de la cabeza de las parejas dan neración que hoy despereza sus to

zante, prendian globi los de hule dlos. rojo, que pronto flotaron en el al re llevados al compas de la música. Al felicitar calurosamente a los por las manos de los danzarines, ordanizadores de esta flesta de la como en loca armonía carnavales, raza y la belleza que ha marcado ca. Era aquella una fiesta de arte el límite de una revolución social

y de buen gusto que inspiraba el con la entereza de su abolengo, ha espíritu y encendía el amor, pletó cemos los más fervientes votos por -Fallecimiento de la señori- rico allí de belleza y de desconoci la realización de sus generosos em dos encantos.

El Director de los Salesianos, las Directivas de las Cooperadoras de San José y de Cartago, invitan a Ud. y familia a unas solemnes honras fúnebres en sufragio del alma de

Doña María Cristina de Herdocia

Presidenta que fué de las Cooperadoras Salesianas de San José. Tendrán lugar mañana martes 14 de octubre, a las 9 de la mañana, en el Santuario de María Auxiliadora, en Cartago.

Octubre 10 de 1924.

EL BAILE ROJO EN ALAJUELA

Como lo habíamos previsto, el Mas de cincuenta parejas desfi-Baile Rojo, con que el 'Club de taron allí; pero ¿cómo designar rei los veinte", recién organizado en na entre tánta belleza y tánta gra Alajuela, celebró el día de la Fies cla, sin caer en la descortesía de ta de la Raza, resultó un verdade una injusticia? Las mujeres de A. ro torneo de buen gusto, cultura y lajuela que a su belleza física unen el encanto espiritual y la expansi-

va alegría de su carácter franco. El salón del Teatro Municipal son todas seductoramente bellas och en donde se dió cita la más escogi esa belleza regional que no es hi_ da selección de los elementos so ja de artificios. do decorado con arte y gracia ex_ Desde hace muchos años no cele quisitos, de un rojo de clavel an braba aquella cindad una fiesta q' daluz, que en sus guirnaldas de luz recuerde como esta sus tiempos me -Fue instalado el kiosco "la y papel, servía de encarnada coro, Jores, cuando la generación que Opinión" en el Parque Central. la a los cinco pabel ones centroame hoy baja la mendiente de la vida, ricanos y a la bandera española. se enorgullecía de la distinción so Las señoras y señoritas engalhna cial de q' gozaban sus salones, y es das de rojo y los caballeros con su por ello que sentimos la satisfac_ traje negro impacable, daban un ción intima de pregonarlo con el tono de arrebol, pleno de alegría, cariño que nos in pira todo esfuer

EXIJA USTED

REFRESCOS QUE REUNAN LAS SIGUIENTES CONDICIONES:

SEAN:

Sólo así le darán los acreditados refrescos de os más puros

base de agua filtrada

Manufacturados con toda limpieza

Laborados con todo cuidado

Jamás se descomponen Ofrecidos en todas partes

Rices en sustancias sanas y alimenticias

MEJOR

FABRICA DE JUAN LUIS CAMPOS - Teléfono 190

EL DIARIO VESPERTINO DE MAYOR CIRCULACION EN LA REPUBLICA

Tome PLATES MI

Actividades deportivas del domingo último

campeonato nacional de football. Ya no pasa domingo sin que dejen de efectuarse uno A las 9.30 horas el juez se-

TAD 1 tć un tanto.

A las 10 horas en el campo JUVENTUD 2 PROGRESO 1 de La Libertad jugaron estos dos equipos de la liga de ter- A las 9.25 horas en el camtriunfo, pues empataron a un arbitrada por don José A. Cha- gunda división que debía en- te el juego más interesante.

Ha comena a resfriars, el COSTA RICA Y PROGRESO

o dos juegos o que éstos no den ñor Eduardo Hütt llamó a jueprincipio a la hora reglamenta- go a los equipos de primera diria, ya sea por la ausencia del visión de los clubs Progreso y juez que se nombra o por falta Costa Rica. La partida fue em han de contender. tiempo ninguna de las casas fue franqueada. Durante el segun CINCO ESQUINAS 1 LIBER- do tiempo cada equipo se ano-

ves. Durante el primer tiempo frentarse al Colón. En conse-l Durante el primer tiempo el

Por MAX T. BAIR

ventud se apuntó un tanto más rios. que le dio la victoria.

COSTA RICA NO PRESENTA

SU SECUNDO EQUIPO

de jugadores en los equipos que peñadísima y durante el primer cada equipo se anotó un tanto, cuencia cor espondieron a este En el segundo tiempo el Ju- equipo los puntos reglamenta-

GUADALUPE 2 COSTA RICA 2

Correspondiente al campeonato de tercera división, jugaron en la Sabana a las 12 hoarbitrado el juego don José M. ceras divisiones. Ninguno de po del Progreso dio principio Por falta de elementos el ras estos dos equipos, habiendo los equipos logró anotarse el este juego de segunda división. Costa Rica no presentó su se- Cuesta. A decir verdad. Fue és FUERA DE LIGA

Costa Rica se apuntó dos tantos y 0 el Guadalupano.

En el segundo tiempo el Gua dalupano empató el juego, terminando así la partida.

CARTAGINES 2 LIBERTAD 1

A las 12 horas se efectuó en Cartago este juego de la liga de primeras divisiones.

La partida fue en general re ñida y sumamente interesante, habiendo concluido el juego con el triunfo del Cartaginés por 2 tantos a 1 de La Liber-

Redonda se efectuó un match de foot-ball entre una división del Progreso y una del Juventud, habiendo resultado vencedor este último.

En Guadalupe se efectuó una partida entre aficionados que fue muy interesante. La partida fue ganada por el equipo "Los Terrores" por dos tan tos a cero de los "Juego Lento".

La filarmonía del lugar ame nizó el juego.

MATCH DE POLO

El match de polo verificado ayer en la Sabana, entre verdes y blancos dio el triunfo a los En San Francisco de Mata verdes por 3 puntos contra 2.

MADERAS DEL PACIFICO

Consulte mis precios antes de comprar

100 vs. al Sur del Hotel Washington

GRAN OPORTUNIDAD -

La Tienda Mil Colores

- OFRECE -

UN GRAN SURTIDO DE CASIMIRES

ingleses a precios sin competencia. Visítela para que se convenza. El propietario obseguiará un CUPON para premiarse de acuerdo con las tres últimas cifras del premio mayor de la Loteria del Asilo

Chapul, bajo estas condiciones. El favorecido por la suerte, tendrá derecho a recibir, enteramente gratis, un corte de casimir, de valor equivalente al de su compra. Ese cupón, será válido para doce meses de Loteria, contados desde la fecha de su adquisición.

SITUADA FRENTE A "LA ALHAMBRA", CALLE 2a. NORTE ANTIGUO LOCAL DEL DOCTOR SALAS

las olimpiadas

ENRIQUE YANKELEWITI

El Gobernador invita para

Provincia dirigió hoy telegramas a todos los señores Encar. doles invitar en nombre de gados de Negocios y represen- nuestro gobierno a los deportistantes diplomáticos de Costa tas de cada país. Rica en Centro América, Méxi- El telegrama anuncia que los co y Panamá, comunicándoles gastos de permanencia en ésta

El señor Gobernador de la i das entre el 28 de diciembre y 10. de enero de 1925 y rogán-

el acuerdo de celebrar Olimpia serán de cuenta del Comité.

Pinotea! Pinotea!

Aproveche la bondad de esta madera y construya y arregle su casa,

pronto se acabará

- De toda clase para construir a precios más bajos de plaza -

Depósito: edificio escolar Juan R. Mora

Teléfono No. 811

MADERA PARA CONSTRUIR ofrezco a precios bajos. Recibo en pago bonos nacionales oro. Informes en l. Administración de LA NOTICIA.

AL TOMAR SU WHISKY PIDA SIEMPRE

LA MEJOR AGUA MINERAL INGLESA.

SALA PRIMERA

No hay.

SALA SEGUNDA

Mariano Castro Jimenez, Designes, las 14 15 horas,

Boarding de Lila Barrantes Edwin, legitimo de Manuel Rami-

Frente a la Imprenta Alsina. Habitaciones elegantes, confortables y buena alimentación. Precios módicos.

TELEFONO 954

Pablo José Torres Hernández, abi jeato, a las 15 horas.

CASACION

Manuel Campos Hnos. contra Car_ les Arias Gutiérrez, civil, a las 14, SALIDAS No hubo.

NACIMIENTOS

rez y E vira Roman. Balbanera, legitima de Tobias Po,

veda Q. y Emilia Luran H. Norman, legitimo de Célimo Araya Carmen Lascares.

Ricardo Garcia, mara Honduras, John Jacksen C. Centro América.

Hospital de San Juan de Dios

ENTRADAS

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

Juan Ramirez, Turrubares Hernán Villalobos, Rio Peje Antonio Diaz, Peralta Olive Pesne, San José José Rodríguez, Santo Domingo Hector Leiva, Juan Viñas. Tobias Zamora, Heredia.

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES

CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE

DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en 10s servicios durante la NOCHE LADO NORTE DE LA CATEDRAL

TELEFONO 91 N

Morrow Morrow Marrow Marrow Morrow Marrow Marrow

Funerales y entierro de doña Victoria de Garrón

El sabado a las diez horas se -e . El hogar que fundó con don Fran

pompa y solemnidad; luego con un adornado a sus progenitores. lujoso acompañamiento y gran can Muere Madame Garrón después tidad de flores se dirigió el corte- de larga y penosa enfermedad, a jo al Cementerio General donde se una edad no muy avanzada. veda de la familia Garrón.

tias en nuestra sociedad.

rificaron, en la Iglesia de la Mer_ cisco Garrón fué un hogar mode_ cea, dos funerales de doña Victoria lo, en el que crecieron varios hijos que han sabido siempre poner de Los funerales revistieron gran manificato las prendas que han

procedio al enterramiento en la bo, LA NOTICIA envía con este mo tivo la expresión de su profunda Madame Garrón, como se la lla condolencia a su señor esposo don muba familiarmente, fué una dama Francisco Garrón, a sus hijos Esta llena de bondad y du zura, por lo nis ao Garrón y señora y Engenio que supo captarse grandes simpa- Carrón señora e hijos y demas familia doliente residente en Francia,

TRAUBE

La mejor del país

PIDALA EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS